

146. Winterausmarsch des Feldschützenvereins Basel nach Stans

Samstag 7. Februar 2015

Auch dieses Jahr durften wir gemäss Einladung des Feldschützenvereins Basel am ordentlichen Winterausmarsch teilnehmen. Einmal mehr ging es in den Raum Innerschweiz nach Stans/ NW. Gastgeberin waren die Schützengesellschaft und die Pistolenschützen Stans. Die Vorzeichen für den diesjährigen Winterausmarsch waren speziell. Einerseits war der verdiente Präsident des Feldschützenvereins Basel, Bruno Schmid nach 11 Amtsjahren einige Tage zuvor von seinem Nachfolger Heinz Kuhny in seinem Amt abgelöst worden; andererseits fand der letzte offizielle Auftritt des langgedienten Vereinsführers Werner Meister am diesjährigen Winterausmarsch statt. **Der „ominöse Fährdrich“ mit seinen legendären Tänzen wird uns noch lange in Erinnerung bleiben. Du warst super. Danke!**

Treffpunkt für die Schützen war der Schiessstand Schwybogen/Stans. Nach der ordentlichen Begrüssung durch die Organisatoren fand das überragende Fahnenballett mit Musik von Werner Meister zur Begrüssung der eingeladenen Fahnen- und Standartenträger statt. Es war wahrlich eine 'meisterliche Präsentation seines langjährigen Könnens!

Winterausmarsch heisst WINTER! Es war Winter und die unentwegten Schützen machten sich auf den Marsch. An der Nullgradgrenze zum traditionellen 'Fässlihalt' ging es dieses Jahr zum „Spritzehüsli vo Stans“ heute Feuerwehrtützpunkt von Stans geschützt über die Bühne. Die Verpflegung war sehr reichhaltig, vielfältig, feurig vor allem die feinen Wienerli und durch Rene Milliet (Fässlichef) bestens organisiert. Das Grusswort an die Schützen richtete die amtierende Regierungsrätin des Kantons Nidwalden, Frau Karin Kayser im Rahmen des Fässlihalts.

Es gibt noch Kantone mit Stil und Sinn für Traditionen. Danke!

Noch der Rückverschiebung zum Schiessstand Schwybogen begann um 09.30 Uhr das Schiessen. Geschossen wurde wiederum in den Disziplinen Gewehr 300m und

Pistole 25m, jeweils nur mit Ordonnanzwaffen. Nachfolgend die Schiessresultate:

Gruppenrangliste Gewehr 300m

1. SG Uetendorf	269 P.
2. SG Flüelen	263 P.
3. Standschützen Neumünster Zürich	261 P.
4. SG der Stadt Luzern Zihlmatt	260 P.

Resultate Gruppe Zihlmatt

Achermann Josef	58 P.
Zai Hans – Ruedi	54 P.

Beer Kurt	51 P.
Tellenbach Hans	51 P.
Hess Theo	46 P.
Achermann Ueli	45 P.
Einzelschützen	
Staub Werner	86 P.
Wyss Adolf	86 P.
Melcher Jonin	85 P.
Kuratli Werner	85 P.

Gewinner Feldschützensilbertaler: Zai Hans – Ruedi

Einzelrangliste

1. Rang Achermann Josef 97 P.



Josef Achermann dominierte die Konkurrenz mit diesem Spitzenresultat klar und siegte mit 3 Punkten Vorsprung. Als Spezialpreis erhielt er einen handgebauten Holzschlitten für zukünftige Schussfahrten. Herzliche Gratulation zu diesem tollen Siegl

Gruppenrangliste Pistole 25m

1. PS Stans, Stanserhorn	289 P.
2. PS Stans, Winkelried	287 P.
3. SG der Stadt Luzern, Allmend	286 P.

Resultate Gruppe Allmend

Bernet Oskar	59 P.
Späth Sylvia	57 P.
Zurkirchen Peter	57 P.
Tellenbach Hans	57 P.
Hess Theo	56 P.
Zinniker Roman	56 P.

Einzelgeschützen

Meier Josef	55 P.
Späth Günter	55 P.
Müller Walter	54 P.

Gewinnerin Feldschützensilbertaler: Späth Sylvia

Einzelrangliste

5. Rang Bernet Oskar	98 P.
10. Rang Späth Sylvia	96 P.
11. Rang Hess Theo	96 P.

Der offizielle Aperó für alle teilnehmenden Schützen konnte im Freien vor der Schiessanlage Schwybogen abgehalten werden. Anschliessend konnte zum Mittagessen und Absenden in den wunderbar dekorierten Saal mit Fahnen und Standarten im ersten Stock des Schiessstandes Schwybogen disloziert werden.

Im Rahmen dieses zweiten Teils konnte der abtretende Fähnrich Werner Meister seine Insignien in einem würdigen Festakt seinem Nachfolger Martin Schmidt übergeben. Der neue Präsident des Feldschützenvereins Basel, Heinz Kühny, richtete sein Grusswort an die Teilnehmer. Er erläuterte, dass Bruno Schmid als Verantwortlicher des Winterausmarsches des Feldschützenvereins Basel weiterhin seines Amtes walten werde. Nachdem die geehrten Schützen ihre Preise entgegengenommen hatten und ihren Ehrentrunk genossen hatten, schritt Bruno Schmid zur Bekanntgabe des Veranstalters für das Jahr 2016. Am Samstag 6. Februar findet der nächste Winterausmarsch im Raum Frauenfeld/TG statt.

Wir freuen uns jetzt schon auf diesen Besuch in der Ostschweiz.

Die Feldschreiber Hansruedi Zai und Roman Zinniker